

La délégation cubaine se rend au Canada pour participer aux Jeux Parapanaméricains de Toronto



Une délégation cubaine composée de 96 personnes s'est rendue au Canada pour participer aux Vè Jeux Panaparaméricains dans la ville de Toronto prévus du 7 au 15 août.

La sprinteuse et multiple championne paralympique Yunidis Castillo, le lanceur de disque Leonardo Díaz, les judokas Jorge Hierrezuelo et Dalidaivis Rodríguez et le sauteur Luís Felipe Gutiérrez figurent parmi les 56 sportifs qui représenteront Cuba dans 8 disciplines.

Le nageur handicapé Lorenzo Pérez, ayant gagné 3 titres lors des Jeux paralympiques de Londres 2012 a déclaré à la presse que les sportifs démontreront à Toronto que la pratique sportive à Cuba est un droit assuré aux handicapés.



Radio Habana Cuba